



## Pressemitteilung

### **Air Operator Certificate (AOC) erteilt: Sundair ist offiziell „ready for take off“**

Stralsund, 26. September 2017 — Das Luftfahrt-Bundesamt hat heute der Sundair die Betriebsgenehmigung (AOC) erteilt. Ab dem 27. September wird die Airline erstmals mit eigenen Maschinen des Airbus Typs A-320 abheben. An Bord der sechs Jahre jungen Sundair-Maschinen finden jeweils 174 Passagiere in einer 3-3-Bestuhlung Platz. Ab Kassel Airport finden wöchentlich zwölf Flüge statt, ab Berlin Tegel sieben.

Marcos Rossello, Geschäftsführer der Sundair, ist froh, dass es nun endlich losgeht. „Wir freuen uns, dass wir unsere Gäste nun endlich selbst an ihr Urlaubsziel bringen können. Lange haben wir auf diesen Moment hingearbeitet, wir wissen, dass auch unsere Gäste und Partner diesen Moment sehnsüchtig erwarten“, so Rossello.

Sundair hatte ursprünglich bereits im Juli den Flugbetrieb aufnehmen wollen, musste dann aber aufgrund der noch ausstehenden Betriebsgenehmigung auf gecharterte Maschinen zurückgreifen. „Wir haben in der Hochsaison in Rekordzeit einen Ersatzflugplan auf die Beine gestellt. Bedauerlicherweise ist hier nicht immer alles nach Plan gelaufen, wofür wir uns heute in aller Form bei unseren Kunden und Partnern entschuldigen möchten. Wir sind guter Dinge, dass wir mit unseren eigenen Maschinen, unserer Crew und unserem Service schnell auch kritische Kunden von der Sundair überzeugen können“, so Rossello weiter.

**Pressekontakt:** Marcos Rossello, [presse@sundair.com](mailto:presse@sundair.com)